

Le ministre italien des Affaires étrangères entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 11 mars (RHC).- Le ministre italien des Affaires étrangères, Paolo Gentiloni, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba au cours de laquelle il s'entretiendra avec son homologue, Bruno Rodríguez et il réalisera d'autres activités dans le cadre de son programme.

Il s'agit de la première visite du ministre italien des Affaires étrangères dans notre pays. Il arrivera à La Havane en provenance du Mexique où il s'est réuni hier avec le président Enrique Peña Nieto, pour aborder des thèmes bilatéraux.

La visite de Paolo Gentiloni a lieu au moment où Cuba et l'Union Européenne négocient un accord de dialogue politique et de coopération commencé en 2014.

D'autres ministres des Affaires étrangères de l'Union Européenne dont ceux de l'Espagne, José José Manuel García-Margallo, de la France Laurent Fabius et de la Hollande, Frans Timmermans ont d'ores et déjà visité notre pays l'année dernière dans le but de renforcer les relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49067-le-ministre-italien-des-affaires-etrangeres-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba